
Sindicatos por posible cierre de Minera Pullalli: “Las autoridades
deben cuidar a los trabajadores y la economía local”

Tras la sorpresiva suspensión de la Comisión de Evaluación Ambiental, COEVA, el pasado
miércoles, en la cual se votaba por la continuidad de la operación de Minera Pullalli en la
comuna de La Ligua, la preocupación de los trabajadores comenzó a crecer tras no saber el
porqué de tal decisión.

Tuopinas.cl tuvo contacto con la Delegada Regional Sofía González, quien explicó que “la
suspensión se debió a una contingencia de fuerza mayor por tema ambiental en Puchuncaví-
Quintero. Sin embargo, la reunión se reagendó inmediatamente para este martes 11 de
abril”, expresó. Respecto a la consulta sobre el futuro de la decisión en el próximo COEVA,
se limitó a declarar que eso “corresponde a los estudios realizados y son definiciones
técnicas”.

Anuncio Patrocinado

Muchas familias se verían afectadas

La incertidumbre es lo que está instalado entre los trabajadores de la minera. Así lo explicó
Fabián Farías, secretario Sindicato n°1 Minera Pullalli, quien recalca que la visión técnica
debe tener también una arista humana. “Son 150 trabajadores más los servicios externos,
muchos de la zona, que se verían perjudicados con un eventual cierre de la faena. Nos tiene
bastante preocupados la situación como trabajadores y como empresa en general: afectará a
familias completas, fuentes laborales, proyectos de cada uno como persona, a los lugares
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donde la minera genera economía circular. Sería un impacto grande para todos”.

La directiva que representa a los trabajadores hizo un enérgico llamado a las autoridades
que componen la Comisión de Evaluación Ambiental para votar con conciencia social lo que
viene.

“El mensaje para las autoridades es que deben cuidar a las personas, a los trabajadores y a
la economía en un momento complejo para todos en el país. Llamamos a quienes componen
la comisión a votar pensando en nuestras familias y a todo lo que genera nuestra labor para
la comunidad”, dijo Farías, secretario Sindicato n°1.

Recomendaciones favorables

Según el documento del Servicio de Evaluación Ambiental, emanado por la secretaria de la
Comisión de Evaluación Ambiental, Paola La Rocca, la recomendación de calificación de
parte del SEA es favorable para el holding minero, basado en lo esgrimido por los servicios
técnicos.

En el documento se expresa textual: “El Servicio de Evaluación Ambiental…recomienda
aprobar la declaración de Impacto Ambiental del Proyecto “Continuidad Operacional Planta

https://wa.link/25zd3x


Sindicatos por posible cierre de Minera Pullalli: “Las autoridades
deben cuidar a los trabajadores y la economía local”

Pullalli” basándose en:

El proyecto cumple con la normativa de carácter ambiental… El Servicio de Evaluación
Ambiental de la Región de Valparaíso, recomienda aprobar íntegramente el presente ICE”.

Consultados por el tema medio ambiental, Daniel Mencia tesorero Sindicato n°1, explicó
que “hemos ido mejorando nuestros estándares continuamente e invirtiendo en lo que
solicitan los fiscalizadores. En ese sentido la empresa ha sido transparente. Estamos
cumpliendo con la normativa legal y ambiental, por lo que podríamos seguir trabajando
perfectamente”, concluyó.

y tú, ¿qué opinas?


